

# 岩国ひがし学園だより

いわし雲

大いなる瀬を

さかのぼる 作 飯田蛇笏



## ●●●●● 岩国ひがし学園「運動会・体育祭」特集！ ●●●●●

今回は、岩国ひがし学園で行われた運動会と体育祭の特集号です。

9月10日の東中学校体育祭を皮切りに、9月17日には、装港小学校の運動会、そして、10月1日には、小瀬小学校と東小学校で運動会を開催しました。3日間ともに、よい天気恵まれ、保護者や地域の方の声援を受けながら、子ども達は、運動会・体育祭に一生懸命に取り組みました。



ひがし学園の4校は、それぞれに学校規模も異なるため、競技の内容や参加の仕方に違いがあります。小瀬小学校では、小学校と保育園の合同運動会を行っており、地域の方も競技に参加していただいています。装港小学校では、迫力ある伝統の「装港太鼓」の演奏を行っています。東小学校では、低学年のリズムに合わせたかわいいダンス・中学年の勇壮な民舞・高学年の力強い組

み体操と息のそろったフラッグといった表現活動を行いました。

それぞれの地域性や学校規模を生かした運動会を経験した子ども達が、中学校の体育祭で、心を一つに競い合う姿は、ひがし学園の強みであると感じています。その中学校では、今年度から、新たな取り組みとして、体育祭の実行委員会を中心に生徒自身の手で体育祭を作り上げました。競技の内容や実際の練習まで、子ども達が企画・準備し、実行してきました。体育祭の成功は、生徒の大きな自信となっており、体育祭後の前向きな姿勢へとつながっています。

小学校時代に、それぞれの小学校で経験をした運動会の楽しく充実した思い出が基盤となり、中学校での自主的・主体的な体育祭が実現できています。感染症対策を講じた上での実施となりましたが、保護者の皆様、地域の方々のご理解によって、ひがし学園の運動会・体育祭を終えることができました。心から感謝いたします。

### 運動会・体育祭を終えた子どもの感想

- ・ぼくは、運動会でリレーを一番がんばりました。白組みんなの力をあわせたからできたと思いました。ほかには、おうえんをがんばりました。白組のおうえんは、ボーナスは入らなかったけど20点入ってよかったです。そして、運動会で初めて勝ったのでよかったです。（小瀬小学校）
- ・わたしは、ソーランぶしをがんばりました。練習をかさねて、ソーランぶしを好きになり、たくさん練習して、上手になったと思うので、うれしかったです。（中略）ソーランぶしが好きなので早く運動会をもう一回したいです。（装港小学校）
- ・最後に、一番練習していた旗と組み体そうをしました。練習していた時も、みんな真剣だったけど、本番はさらに真剣なムードを作っていました。そして、演技が始まって、精一杯旗をふりました。全員の演技にあわせてできたので、よかったです。（東小学校）
- ・体育祭実行委員へ、夏休みをけずって体育祭の企画を考えてくれてありがとう！実行委員みんなのおかげで最高の体育祭にすることができました。ほんとうにありがとうございました。（東中学校）

# 運動会・体育祭のワンシーン

小瀬小スローガン「赤も白もあいてにまけずにつきすすめ！」



小瀬小学校では、1年生から一輪車を練習し、その練習の成果を運動会で、全校児童が披露しました。そして、子ども達だけでなく、地域が一つになって運動会を盛り上げました。

装港小スローガン「示そうチームワーク、そして限界を超えろ！」



装港小学校の「装港太鼓」は、装港寺子屋で岩国音頭の太鼓のたたき方を学んだことがきっかけで始まりました。装港小学校のよき伝統として、引き継がれています。

東小スローガン「心を燃やし希望を信じて走りぬけ」



東小学校は、昨年度末に完成した広い北グラウンドで、のびのびと演技しました。低学年から高学年まで、カー杯走りぬける姿に見ている人からは大きな拍手がありました。

東中スローガン「Blooming～咲き誇れ みんなの花～」



東中学校では、赤・白・青の3つの隊に分かれて、競い合います。特に、応援合戦は、各隊のプライドをかけた戦いであり、一体となった応援に9年間の成長が感じられました。